Temario: 1. Información y disvución crítica sobre F.A.E.T.S. y F.A.U.A.T.S.

- 2. Situación de la regional.
  - 2.1. Análisis de la realidad socio-económica. Factores de smovilizadores.
  - 2.2. Intercambio de experiencia a nivel gremial.
- 3. Conclusiones y propuestas.

## CONCLUSIONES:

Partiendo desde la base que nos movió a reunirnos, la la desmovilización y la falta de comunicación en nuestra regional, coincidimos que el fenómeno de la crisis se está reflejando en todos los sectores sociales y a nivel nacional, y en particular en las escuelas la observamos en la dificultad para reunirnos (asambleas), en el descreimiento hacia los dirigentes y gobernantes que reflejan la necesidad de crear un proyecto al ternativo o por el contrario la desmovilización.

Otro de los fenómenos observados es la falta de cuestionamientos desde las escuelas y en ellas, sobre la crisis sufrida por nuestro pueblo.

Casos como Posadas y Corrientes que cambió la concepción social de los estudiantes (18 años más o menos, y la mayoría no trabaja) que nos lleva a reclamar la igualdad de oportunidades con aquellos que deben trabajar.

Todo esto nos permitió cuestionarnos sobre la definición ideológica de los estudiantes y de nuestras escuelas, la carencia de la misma hace por un lado que nos veamos motivadosa buscar la proyeccióm política como solución a las problemáticas presentadas; para elaborar proyectos alternativos que apunten hacia el modelo de sociedad que deseamos, con el anhelo y el pronunciamiento por una educación PUBLICA AL SERVICIO DE LOS SECTORES POPULARES.

Concientes de que en forma aislada no conseguiremos la transformae ción deseada, nos planteamos solidaridad y lucha con las demas organizacion nes estudiantiles como así tambien de los trabajadores en general.

y por último el replanteamiento de la metodología de los planes de lucha, buscar formas alternativas y efectivas frente a aquellas que concideramos agotadas o casi agotadas como herramienta válida frente a las agreciones sufridas.

Remitiéndonos a nuestra forma de organización grembal F.A.E.T.J., nos venos en la necesidad de reformular el para qué y la importancia de la Federación y en este sentido dirigidos la acción hacia tres ejes fundamentales: l- la importancia de una respuesta inmediata viable y puntual ante cualquier situación política nacional.

2- la mantensión de una actitud solidaria frente a cualquier problemática que sufran en otros claustros de los diferentes puntos del país, haciendo propios los problemas de otros compañeros.

3- la necesidad le unificar criterios académicos e ideológicos en respuesta de un proyecto de país. Considerando la importancia del rol del Trabajo Social en el proceso le LIBERACION DE LOS REBLOS DE LATINOAMERICA y puntualizando que por el contrario (actitud de indefinición) implicaría formar parte del engranaje del actual siste a social económico y político.

## PROPUESTAS

- . Fortalecer la red de comunicación.
- . Respecto a la Organización de la Mesa Coordinadora (referencia al congreso de Bahía Blanca). Pedir información
- . Asamblea de carrera en cada escuela.
- . 12 de octubre reunión del NEA en Córdoba (antes del encuentro de F.
- A.U.A.T.3.) y reunión de F.A.E.T.3. antes del congreso de F.A.U.A.T.3.
- . Pedir información sobre la licenciatura o carrera de Trabajo Social a abrirse en Formosa.
- . Solidaridad para las diferentes unidades académicas.

## NOS PROMUMCIALOS POR:

- . LA DEFENSA DE LA EDUCACION PUBLICA GRATUITA AL SERVICIO DE LOS SECTO-RES POPULARES.
- . EN CONTRA DE LAS PRIVATIZACIONES
- . TODO AQUELLO CUE ATENTE CONTRA LOS DERECHOS DEL HODBRE Y DE LOS TUEBLOS

Corrientes, 18-19 de agosto de 1.990.-